



Voitures d'un Surveillant incendiées à son domicile



L'administration pénitentiaire fait face depuis une semaine à une vague d'attaques sans précédent. Les cibles privilégiées sont les personnels.

En effet, les agents pénitentiaires sont les victimes directes de ces attaques pour lesquelles les modes opératoires ou d'actions semblent être principalement les mêmes. Cela consiste à incendier les véhicules

des agents pénitentiaires sur les parkings aux abords des établissements pénitentiaires ou bien devant leurs propres domiciles.

Voici le type de propagande affichée dans la ville de Muret.

Dans la nuit de vendredi à samedi 19 avril 2025, c'est un Surveillant exerçant au Centre Pénitentiaire de Toulouse-Seysse qui en a été victime. Le feu a été mis à ses 3 véhicules vers 00h30 devant son domicile.



Devant cet acte odieux de destruction, le SPS-CEA lui apporte son soutien moral et physique en l'accompagnant dans ses démarches auprès de notre administration (et du dispositif qu'elle vient de mettre en place) afin qu'il puisse être indemnisé à la hauteur des préjudices subis.

Le SPS-CEA réclame que les enquêtes soient menées avec célérité pour appréhender le ou les auteurs de ces actes criminels.

Le SPS : le Syndicat 100%-CEA